
 

Procès-verbal  CEC 
 des écoles élémentaires de Clare: Stella-Maris et Joseph-Dugas 

le 3 novembre 2021 via Zoom 
 
Présent.e.s  
Natalie Carrier,  Victor Gaudet, Lianne Boudreau-Maltais, Nicole Boudreau,  Donna 
Comeau, Nicole Deveau-Lombard, Julie Foster, Amy Boudreau, Stéphanie Maillet, Aiden 
Blinn, Alice Boudreau 
 
Absent.e.s  
Jasmine Leblanc, Monique Tuffs, Glenda Doucet-Boudreau, Marie Virginie Nyela 
 
1- Mot de bienvenue : La présidente Lianne Boudreau-Maltais souhaite la bienvenue 
 
2- Adoption de l’ODJ : ODJ accepté tel que présenté : proposé par Nicole B. 
 appuyé par Julie 
 
3- Adoption du PV : PV accepté tel que présenté par Donna Comeau, 
appuyé par Natalie C. 
 
4- Composition du comité 

a) Bienvenue à Stéphanie Maillet 
b) Postes à combler : École Stella Maris est encore à la recherche pour une personne 

pour représenter la communauté. 
 
5- Plan de réussit des élèves (PRÉ) – ÉJD et ÉSM.  Les plans sont encore en voie de 
développement aux deux écoles mais ils sont due au CSAP le 15 novembre donc ils 
seront bientôt terminés et partagés avec le CEC. 
École Stella-Maris 

- Développement scolaire-communautaire : Ça continue d’être un défi en raison de  
Covid. Création de vidéo pour mettre en vedette une classe à la fois. Vidéo pour 
promouvoir la formation continue de l’équipe du personnel. Une suggestion 
d’activités à l’extérieur, tels qu’un carnaval d’hiver, est offert.  La question de 
preuve de vaccins complique les choses mais l’école évalue les possibilités pour 
les mois d’hivers.  
 

- Littéracie : travail continue afin d’améliorer le gout de la lecture auprès des élèves 
tout en poursuivant les efforts au niveau de l’écriture qui englobe aussi un but de 
numéracie. Madame Angela viens faire des ateliers de lecture avec les élèves. 
Les enseignantes développent les bibliothèques de classe et ont demandé pour 
des chariots en classe. Madame Réjeanne continue sont appuie dans les salles 
de classes et avec des élèves. Lors des CAP, les enseignantes ont partagés que 
les ateliers de lectures semblent avoir de bon résultats avec les élèves.  
 

- Bien-être : En ce qui concerne le projet pilot : Une école bienveillante; Le soutien 
au comportement positif(SPC), deux formations de Steve Bissonnette ont été reçu 
et l’école se sens bien guidé et soutenu par Steve et le CSAP.   On continue 
d’accorder une importance à la saine alimentation pour les élèves.  
 

- Autres : Une formation pour le personnel sur comment développer le goût de la 
lecture est prévue pour le 28 janvier 2022.  Une demande de fonds pour aider à 
défrayer le coût sera peut-être fait au CEC dans le futur.  

 



 
École Joseph Dugas 

- Littéracie: Ils continuent les mêmes buts mais à différentes étapes car ils ont 4 
nouvelles enseignantes qui débutent avec les ateliers d’écriture tandis que les 
autres avancent avec les ateliers de lecture. Des ateliers se passent dans tous les 
grades.  
 

- Développement scolaire-communautaire : poursuivre avec les efforts sur les 
médias sociaux.  Les élèves et le personnel manquent la présence d’activité qui 
relie l’école avec sa communauté mais les restrictions de la pandémie empêchent 
d’avancer dans ce sens.  Nicole Boudreau s’engage à partager des infos sur 
comment préserver la peinture sur des roches avec les enseignantes et elle 
suggère une sortit pour la 6 e année afin d’allez chercher des roches à la plage 
pour tous les élèves de l’école.  
 

-  Bien-être : l’école a fait une demande au Conseil de santé de Clare pour du 
financement pour des collations saines pour les élèves.  Un comité de santé et 
bien-être pour les membres du personnel a été créé. Réanne Titus a rencontré les 
élèves pour recevoir leur imput sur des activités qu’ils aimeraient voir dans l’école 
afin d’améliorer leur bien-être.  École Plus travail présentement avec certaines 
classes afin d’améliorer certains défis. L’école est entrain de faire construire un 
gros gazebo et une estrade à l’extérieur ainsi que des tables picnic pour faciliter 
des spectacles et des activités de classes/groupes.  Toutes ces choses pourront 
facilement être déménagées à la nouvelle école.  

 
 6 – Budget de CEC 
       ÉJD – $5 113,00   ÉSM – $5 120,00  
 
7 – Mise à jour de la part du comité pour la construction de la nouvelle école. 
 Rien à rapporter; ni des directions d’écoles, ni du comité car le comité ne s’est pas 
rencontré et les membres n’ont pas été convoqué à une autre réunion.  Il ne semble pas 
que ça bouge et c’est fort improbable que l’ouverture sera en janvier 2023 tels que 
demandé lors de la dernière rencontre du comité.  
 
8-  Date de la prochaine réunion.  Le mercredi 1 décembre 2021 
 
9-  Ajournement.  Proposé par Nicole D-L à 19h22. 
 
 

 

  

 


